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令和５年８月発行

１．北部地域活性化委員会（幹事会）を開催しました！

2-2．当日の様子をお伝えします！

日時 ： 令和5年６月２８日（木）19:00～2０:３0（平野町公民館で開催）

今後の進め方の説明 導入機能（取組）の優先順位に関するグループ討議

土地利用のゾーニング図について作
成の流れを確認しました。

北部地域活性化委員会（幹事会）を開催しました！

北部地域活性化委員会を開催しました！

当日の様子をお伝えします！

グループ討議の結果
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各部会に分かれ、観光農園や道の駅等の導入機能
について１０個の評価項目から点数をつけ、優先順
位を話し合いました。

２．北部地域活性化委員会を開催しました！

日時 ： 令和5年７月１３日（木）19:00～2０:３0（平野町公民館で開催）

議事 ： ・今後の進め方について

・機能（取組）の優先順位付けについてグループ討議

➣当日は、20名の方が参加されました。

➣今後の進め方として、土地利用のゾーニング図を作成することが説明されました。

➣グループワークでは、これまで観光農園や道の駅等の導入機能の案が出てきた「農業経

営部会」「観光資源開発部会」において、導入機能の優先順位付けを行いました。

➣当日は、役員や部会長等18名の方が参加されました。

➣昨年度議論した地域の魅力や課題、あったらいいもの、また

今年度実施した地権者・企業アンケート、市民ワークショッ

プの結果をもとに作成した土地利用構想の中間報告がさ

れました。

当日の様子

※土地利用構想とは、地域とともにまちの将来像を定め、

その実現に向けたまちづくりの方向性を示すものです。
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2-3．グループ討議の結果

お問合せ

北部地域活性化委員会委員長 加藤正俊 ☏090-3553-7852

豊橋市建設部 道路建設課 七原優人 ☏(0532)51-2501 ✉hokubupj@city.toyohashi.lg.jp

各部会において、それぞれ以下の１０個の評価項目から各導入機能に対して評価しました。

評価項目

導入機能

道の駅 観光農園 キャンプ場
グランピング場

ドッグラン 貸農園

地元雇用を生み出すか B B C C C

地域の交流拠点となるか A B C C C

集客・誘客が見込めるか A C B B C

滞在時間が見込めるか C C B B B

広域集客が見込めるか A C B B C

消費拡大を促せるか A B B C C

地域の顔となる施設か B A B C C

地域の魅力を活かせるか B A C C B

ICへのアクセス性を活かせるか B C B B C

持続可能か B B C C C

合計 82.5 70.0 65.0 60.0 55.0

評価項目

導入機能

観光農園
体験農園

農家
レストラン

貸農園 マルシェ
ワイナリー

大型園芸施設
植物工場

企業農業
団地

地元雇用を生み出すか A C C C C C

地域の交流拠点となるか A B C C D D

耕作放棄地を活用できるか B B B C C C

農業の衰退を抑制できるか B C B C C D

新規就農者を確保できるか B C B C C C

農作物の売上上昇を促せるか A C C C C D

農業の魅力を発信できるか A B C C D C

地域の魅力を活かせるか A C C C D D

ICへのアクセス性を活かせるか B C C C B C

持続可能か B B C C C C

合計 87.5 60.0 57.5 50.0 37.5 30.0

【農業経営部会】

観光農園・体験農園が１位、次いで農家レストラン、貸農園という結果になりました。

【観光資源開発部会】

道の駅が１位、次いで観光農園、キャンプ場、グランピング場という結果になりました。

道の駅は作り方によっては集客力が見込める！キャンプ場は景色の良いところがある
ので可能性はあるが風が強いので難しいかも…？

参加者のコメント

観光農園は体験施設やマルシェなどが複合した農業公園とするのがよいのでは！

参加者のコメント

A=10点 B=7.5点 C=5点 D=０点

A=10点 B=7.5点 C=5点 D=０点

今回のグループ討議で明確になった優先順位を踏まえ、参入する可能性のある企業の
意向などを反映させ、導入機能やその配置について、市とともに検討していきます。

mailto:hokubupj@city.toyohashi.lg.jp

